

## 夢に向かって



学校教育目標【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

合志市立合志南小学校 学校だより 第5号 令和6年 6月 3日 文責 校長 土井昭子

## 運動会 ありがとうございました

大変暑い中、ご声援いただきありがとうございました。また、プログラム上の時間調整でお待たせしてしまい、大変ご迷惑をおかけしました。そんな中でも、子どもたちはしっかりがんばってくれました。練習から本番を通して、成長した子どもたちに感動しています。保護者の皆様の支えが大きかったと思います。そして、PTA執行部、保体委員さん、運動会係さん方を中心に、準備・片付けを手伝っていただき大変ありがとうございました。中には、ボランティアでお手伝いいただいた保護者もいらっしゃいました。頭の下がる思いです。おかげさまで、大きな事故等なく無事に終えることができました。改めて、子どもたちの力に感動し、保護者の皆様のご支援に感謝した次第です。学校では、一段落し、次の目標に向かってがんばろうとしています。今後ともよろしくお願いいたします。









教育実習生がんばっています 5月下旬から6月中旬 熊本大学・九州看護福祉大学から6名

下薗さん 本校卒業生です。 子どもたちが元気に学校生活 を送ることができるよう、何 でも話せる保健室の先生にな りたいです。



TOU.

保健室に3名の実習生

吉田さん 保健室に来た子 どもに合わせた救急処置を がんばっています。子ども たちとのコミュニケーショ ンも意識しています。

川上さん オンとオフの切り替えを心がけています。昼休み等、子どもたちと関わることができる時間は、全力で楽しみます。素直で明るい子どもたちです。



林さん 晴れの日は朝から 運動場で遊んだり、廊下では 大きな声で挨拶してくれた り、とても元気な南小の子ど もたちです。うれしいです。



2年4組

横山さん 子どもたち一人 一人と信頼し合うことがで きる先生になりたいです。元 気いっぱいで、いつも笑顔で 挨拶をしてくれます。

伊東さん 私は体育の先生を目ざしていて、みんなに体を動かすことが楽しいと思ってもらえるような授業をしたいです。夢を大切にして一歩ずつ進んで下さい。

大学で学び、これまでも教育実習を経験している学生さんです。将来の夢もしっかり持っています。子どもたちは仲良くなりたくて、よく話しかけています。残り | 週間ほどですが、たくさん思い出をつくってほしいと思います。